



一中だより

令和5年4月18日

町田市中町1-27-5

TEL 042-722-2420

FAX 042-721-4407

～ 楽しい学校 ～

校長 風間 茂

新入生249名を迎えて、全校生徒756名の新年度が始まりました。そこで、いくつかお伝えいたします。

まず、新しいクラスが楽しいかどうかについてです。ここで大切にしてほしいことは、「自分」ではなく「相手」です。みんな新しいクラスに対して期待と不安をもっています。自分の周囲を見渡して、みんなが楽しく過ごしているか、寂しそうにしている人はいないか、気配りをしてください。互いに気配りできるクラスは、必ず素晴らしい1年間を過ごすことができます。

“情けは人の為ならず”です。優しさに溢れたクラスをつくる一歩を踏み出してください。

次に、どんな先輩になるかを意識してください。私は中学時代に先輩から強要された筋トレを先輩になったら後輩にしてやろうと思っていました。しかし、尊敬する先輩から、自分がされて嫌だったことは絶対に下（後輩）に降ろさないことを学びました。1年生は先輩から良いこともそうでないことも学んでください。そして、町田一中の先輩たち、後輩に誇れる背中を見せてください。（実は、始業式や対面式で驚くほど立派な姿を示してくれています。）

最後に、1年後の自分の姿を思い描いてください。今年度も校内を巡回していると、皆さんのエネルギーをたくさん感じます。1年後に皆さんが、どんな自分になっているのか、どんな力をつけているのか、今からとても楽しみです。

そしてもし、一人で抱え切れない悩みがあったら、いつでも周囲の人に相談してください。校長室にも来てください。それでは、今年度も、町田一中に集う全ての人が心から楽しいと思える学校を一緒に創っていきましょう。よろしくお願いします。

★新入生249人、全校生徒756人になりました

4月7日（金）第77回入学式を挙行致しました。今年度より保護者の人数制限が緩和され多くの保護者に見守られながら執り行うことができました。新入生249名は担任の先生からの呼名に大きな返事をして、これから始まる中学校生活への強い意気込みを感じさせました。1年生の入学により、2年生264名、3年生243名となり、全校生徒756名での新年度のスタートとなります。まだまだ油断はできませんが、今年度はコロナ禍前の教育活動に徐々に戻していく年となります。学校にかかわるすべての人にとって「楽しい学校」となるよう、教職員一同一丸となって取り組んでいきます。



★生徒会朝礼～対面式～開催！

4月10日（月）1時限目に“対面式”が行われました。新しく入学してきた1年生と、在校生が初めて顔を合わせる式です。今年度は4年ぶりに完全対面で行われました。2・3年生が拍手で迎える中、生徒会役員の先導で1年生が元気に会場へ入場しました。生徒会会長の歓迎の言葉に続き、2年生の代表生徒から1年生各クラスへ花の贈呈、3年生を中心にわかば学級、委員会、部活動の紹介を行いました。3年生による工夫を凝らした発表に1年生だけでなく、会場全体が盛り上がりました。最後は1年生の代表生徒がお礼の言葉を述べて、会が終わりました。これで新入生は町田一中生の仲間入りです。先輩と後輩で仲良く協力し合いながら、一緒に町田一中を盛り上げていきましょう。



委員会紹介



吹奏楽部



剣道部



わかばクラブ